NEUIGKEITEN AUS DEM AUTOHAUS MADLMAYR



Geschätzte Kunden, Geschäftspartner und Freunde vom Autohaus Madlmayr

Veränderung ist wichtig, damit Fortschritt entstehen kann. So habe ich mich entschlossen mit Jänner 2024 die Geschäftsleitung vom Traditions-Autohaus W. Bier in Arnreit zu übernehmen.

Mit großer Freude werde ich dieses seriöse und erfolgreiche Unternehmen ganz im Sinne von Werner Bier weiterführen. Die guten Geschäfts- und Kundenbeziehungen werden in gewohnter Weise gepflegt und betreut. Werner und Doris Bier sowie die zuverlässige Mannschaft vom Autohaus Bier mit der schwedischen Marke Volvo unterstützen mich weiterhin.

Der Betrieb in Haslach bleibt unverändert aufrecht und Sie können auf die professionelle Betreuung durch unser leistungsstarkes Team zählen. Durch die beiden Autohäuser ergeben sich wichtige Synergien für die Zukunft. So können wir auch ab Jänner 2024 die Automarke Suzuki in Arnreit präsentieren.

Zum Schluss möchten wir uns ganz herzlich für das große Vertrauen und die Treue, der letzten Jahren, bedanken und freuen uns Sie auch in Zukunft im Autohaus Madlmayr in Haslach und im Autohaus W. Bier in Arnreit begrüßen zu dürfen.

Herzlichst,

Gerhard Madlmayr & Team

Gorbard Nadlucy





Madlmayr GmbH & CoKG
Schwackerreith 13, 4170 Haslach an der Mühl
T +43 7289 71508, office@auto-madlmayr.at
www.auto-madlmayr.at



Autohaus W. Bier GmbH Arnreit 19, 4122 Arnreit T +43 7282 7006, office@autohausbier.at www.autohausbier.at